
電波監理審議会 有効利用評価部会（第７回） 

議事録 

 

１  日時  

令和４年１１月２９日（火）１８：００～１９：００  

 

２  場所  

Ｗｅｂ会議による開催  

 

３  出席者（敬称略）  

(1) 電波監理審議会委員  

笹瀬  巌（部会長）、林  秀弥（部会長代理）  

(2) 電波監理審議会特別委員  

池永  全志、石山  和志、眞田  幸俊、中野  美由紀、若林  亜理

砂  

(3)  事務局  

近藤  玲子（総合通信基盤局総務課長）  

宮澤  茂樹（総合通信基盤局総務課課長補佐）（幹事）  
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開    会 

 

○笹瀬部会長 それでは、定刻になりましたので、ただいまから電波監理審議

会有効利用評価部会の第７回目の会合を開催したいと思います。 

 皆様、お忙しいところ、お集まりいただきまして、どうもありがとうござい

ます。 

 本日は、電波監理審議会委員の林委員と私、両名が出席しておりますので、

電波監理審議会令第３条に基づきまして、定足数は満たしております。 

 本日も、新型コロナウイルス感染症対策の徹底を図るという観点から、ウェ

ブによる開催とさせていただきました。 

 

議事 

 

（１）令和４年度携帯電話及び全国ＢＷＡに係る電波の利用状況調査に係る定

量評価について 

【電波監理審議会決定第２号に基づき、内容の公表を控えます。】 

 

（２）その他 

 

○笹瀬部会長 それでは、続きまして、議事の２番に移りたいと思います。 

 その他として、事務局より何か連絡事項等あればよろしくお願いします。 

○宮澤幹事 事務局としては、特にございませんけれども、先ほどご議論をい

ただいた定量評価については、事務局から追って御照会をさせていただきたい

と思います。次回の部会に向けて準備を行ってまいります。 
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 以上でございます。 

○笹瀬部会長 よろしいでしょうか。委員、特別委員の先生方から、ほかに何

かございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

 

閉    会 

 

○笹瀬部会長 それでは、本日の議事は以上となります。 

 それでは、本日はこれにて終了いたします。次回の開催は、令和４年１２月

６日の火曜日の１７時からを予定しています。 

 それでは、本日の有効利用評価部会を閉会といたします。どうもありがとう

ございました。 

 


